

En raison de très graves
problèmes économiques,
sociaux, politiques et
épidémiques qui sévissent
actuellement au Mali et qui
se reflètent sur la santé et
le bienêtre des animaux et
de sa population, la
Fédération des associations
francophones de
vétérinaires pour animaux
de compagnie (FAFVAC) a
décidé de porter assistance
à l'un de ses membres,
l'Association nationale des

docteurs vétérinaires du Mali.

C'est pourquoi la FAFVAC, en collaboration avec l'Association des médecins vétérinaires du Québec (**AMVQ**) en pratique des petits animaux **invitent** tous les **médecins vétérinaires du Québec ainsi que les entreprises liées à la profession à faire don** de matériel de première utilité, mais qui ne servent plus.

Le tout sera **amassé lors du 30° congrès de l'AMVQ** qui aura lieu du 5 au 7 avril 2019 au Palais des congrès de Montréal. Pour plus de détails, n'hésitez pas à m'écrire au Pepin.michel@gmail.com

Merci à l'avance de votre grande générosité envers nos confrères qui ont besoin de votre aide pour mettre en place des campagnes de stérilisation et de vaccination.

Michel Pepin, DMV, président

mobil for

Fédération des associations francophones de vétérinaires pour animaux de compagnie

www.fafvac.org

